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Papai Noel Laranja leva conscientização 
sobre o câncer de pele em Impanema 

Ação da SBD em Ipanema 
promove prevenção ao 
câncer de pele com apoio 
do Papai Noel Laranja 
neste domingo

A Sociedade Brasileira de Dermatologia (SBD) realiza, no próximo domingo - Foto divulgação

Mais de 28 mil agentes de segurança
 vão trabalhar no réveillon no RJ

No réveillon do estado do Rio de Janeiro, 
mais de 28 mil agentes estarão mobi-
lizados para garantir a segurança de 
cariocas e turistas. Entre os recursos tec-
nológicos utilizados, haverá 15 drones, 
incluindo equipamentos com tecnolo-
gia de reconhecimento facial. A Polícia 
Militar (PM) será responsável por 23 mil 
policiais distribuídos por todo o estado.
Na Praia de Copacabana, principal ponto 

de celebração do país, onde são espera-
das mais de 2 milhões de pessoas, 3,3 mil 
PMs estarão no esquema de segurança. 
O local contará com 17 pontos de revista 
equipados com reconhecimento facial e 
detectores de metal, além da proibição 
de entrada de garrafas de vidro. A PM 
também instalará 78 torres de obser-
vação, um aumento de 18 unidades em 
relação ao ano anterior, para cobrir o 

terceiro palco que será montado no 
Leme. Dois drones serão utilizados para 
monitoramento em tempo real, com 
imagens transmitidas ao Centro Inte-
grado de Comando e Controle (CICC) e 
ao Carro Comando Móvel. Dois veículos 
de apoio também darão acesso às câme-
ras da região. Em Copacabana, serão 
montados 19 pontos de bloqueio, com 
a participação de 810 policiais.

A Polícia Civil terá 3.650 agentes em 
atuação em todo o estado, com foco 
na fiscalização da montagem dos 
locais de queima de fogos, incluindo 
as balsas que armazenarão material 
explosivo. O esquadrão antibombas 
será reforçado para a fiscalização pre-
ventiva e a apreensão de artefatos 
pirotécnicos não autorizados.

Polícia realiza 
buscas em endereços 
de nutricionista 
investigada por 
A Polícia Civil do Rio de Janeiro 
está investigando a nutricio-
nista Paula Carolina Morais por 
suspeitas de estelionato

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  7

MPT resgata 14 pessoas 
em situação análoga à 
escravidão no Rock in Rio

Uma força-tarefa do Ministério 
do Trabalho e Emprego (MTE) e 

do Ministério Público do Trabalho 
(MPT-RJ) resgatou 14 trabalhadores 

em condições análogas à escra-
vidão durante o Rock in Rio 2024.

NACIONAL BAIXADA

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  4

85% dos clubes estão 
sob alto risco de 
impacto por eventos 
climáticos extremos

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  12

NUTRICIONISTA PAULA CAROLINA MORAIS- FOTO DIVULGAÇÃO 

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  5

ESPORTE 

A Sociedade Brasileira de Derma-
tologia (SBD) realiza, no próximo 
domingo, dia 22 de dezembro, uma 
ação especial na Praia de Ipanema, 
na Zona Sul do Rio de Janeiro, 
como parte da campanha nacional 
Dezembro Laranja, que alerta sobre 
a importância da prevenção e do 
diagnóstico precoce do câncer de 
pele, o tipo de câncer mais comum 
no Brasil.  A iniciativa acontece 
das 8h às 14h, com concentração 
em frente ao Hotel Sol Ipanema 
(Av. Vieira Souto, 320), e promete 
chamar a atenção dos banhistas com 
a presença do Papai Noel Laranja e 
seu trenó temático, que seguirão de 
Ipanema ao Leblon. “A campanha 
Dezembro Laranja tem como prin-
cipal objetivo reforçar a conscienti-
zação sobre os cuidados com a pele, 
alertando a população para a impor-
tância da prevenção e do diagnóstico 
precoce do câncer de pele. 

A entrega do troféu 
tô na fama que 

premiou os melhores 
do ano no Wish

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  9

Na noite de segunda-feira (16/12), 
Salvador foi palco de uma cele-

bração memorável que reuniu as 
maiores estrelas da música

CADERNO G 

Ministério 
Público aciona 

governo de Cabo 
Frio na justiça

MATÉRIA COMPLETA NA PÁG  6

REGIÕES 

O Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ) ajuizou 
uma ação contra a Prefeitura de 
Cabo Frio devido ao descumpri-

mento de um Termo de Ajuste de 
Conduta (TAC)
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As mudanças do 
Congresso no 
pacote de corte 
de gastos farão o 

governo deixar de econo-
mizar cerca de R$ 1 bilhão 
de recursos previstos, disse 
na sexta-feira (20) o minis-
tro da Fazenda, Fernando 
Haddad. O ministro apresen-
tou a estimativa em café da 
manhã de fim de ano com 
jornalistas.  Ao apresentar 
o pacote de corte de gas-
tos no fim de novembro, o 
governo projetava econo-
mia de R$ 71,9 bilhões em 
2025 e 2026. Mesmo com 
mudanças significativas em 
alguns pontos das propostas, 

Haddad disse que a econo-
mia ficará em pouco mais 
de R$ 70 bilhões, com uma 
diferença “em torno de R$ 1 
bilhão”, ao desconsiderar as 
casas decimais.
De acordo com o ministro, 
a economia com a limita-
ção dos supersalários no ser-
viço público, desidratada nas 
votações, não afetou a esti-
mativa porque o projeto não 
atinge o resultado primário 
do Poder Executivo, mas de 
outros Poderes.
Distrito Federal
Segundo Haddad, o maior 
impacto decorreu da reti-
rada das mudanças previstas 
para o Fundo Constitucional 

do Distrito Federal (FCDF) 
do pacote. Ele não deu um 
número sobre essa perda. O 
governo queria que o fundo 
fosse corrigido pela inflação 
oficial pelo Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), em vez da 
correção atual pela receita 
corrente líquida da União, 
que permite reajustes acima 
da inflação.
O ministro justificou a pro-
posta para mudar a corre-
ção do FCDF com base na 
reforma tributária do con-
sumo recém-regulamentada 
pelo Congresso. Segundo 
Haddad, o Distrito Federal 
terá ganhos expressivos 

com a mudança da cobrança 
do futuro Imposto sobre 
Bens e Serviços (IBS) no des-
tino (local de consumo das 
mercadorias).
“Entendemos que a medida 
[mudança no FCDF] era justa 

por razão simples. O GDF 
[Governo do Distrito Fede-
ral] é o ente que mais ganha 
com reforma tributária. A 
partir do momento em que 
o imposto vai para o destino, 
o DF, local de alto consumo, 

terá ganhado com a reforma 
tributária. Entendemos que 
esse fundo teria de ficar 
dentro do arcabouço fiscal”, 
declarou Haddad.
*COM INFORMAÇÕES DE 
AGÊNCIA BRASIL 

Várias explosões foram 
ouvidas em Kiev, capital 
da Ucrânia, após alertas 

de ataque aéreo na sexta-feira 
(20/12). A Rússia teria lançado 
mísseis balísticos, incluindo 
os Kinzhal e Iskander, contra a 
cidade. De acordo com infor-
mações preliminares, ao menos 
uma pessoa foi morta e duas 

ficaram feridas no bombardeio.
A força aérea da Ucrânia infor-
mou que conseguiu derrubar 
cinco mísseis balísticos e 40 
drones durante o ataque, além 
de evitar que outros 20 drones 
atingissem seus alvos. No total, 
65 drones foram lançados contra 
Kiev na madrugada.
O ataque russo foi alegadamente 

uma retaliação a uma ação ucra-
niana em solo russo, na qual 
foram usados armamentos de 
fabricação americana. O presi-
dente da Rússia, Vladimir Putin, 
já havia ameaçado atacar cen-
tros de comando ucranianos em 
Kiev, utilizando o novo Míssil 
Balístico de Alcance Intermediá-
rio (IRBM). Ele também afirmou 

que a Rússia está produzindo 
mísseis em maior quantidade 
do que todos os países da Otan 
juntos.
Este ataque ocorre após a auto-
rização dos Estados Unidos para 
o envio de mísseis de longo 
alcance à Ucrânia, permitindo 
um contra-ataque mais eficaz 
contra as forças russas.

O Ministério Público Elei-
toral (MPE), através da 
172ª Promotoria Elei-

toral, ajuizou, na quarta-feira 
(18/12), uma ação de investi-
gação judicial eleitoral por cap-
tação ilícita de recursos contra 
o vereador eleito por Armação 
dos Búzios Antonino Russo, do 
Movimento Democrático Bra-
sileiro (MDB). De acordo com a 
ação, que pede que o vereador 
eleito não seja diplomado em 
cerimônia prevista para esta 
quinta-feira (19/12), o candidato 
financiou sua própria campanha 
em mais de 10% dos valores 
máximos permitidos.
A ação relata que Antonino 
Russo declarou, em sua presta-
ção de contas da campanha elei-
toral, ter financiado a campanha 
pessoalmente com o valor de R$ 
30.425,00. A legislação eleitoral, 
porém, determina que o valor 
máximo a ser gasto em campa-
nha por candidatos a vereado-
res é estipulado em R$ 76.421, 
37, sendo o autofinanciamento 

permitido em até 10% do valor 
total, ou seja, R$ 7.642,14.
“As contas de campanha pres-
tadas pelo representado foram 
desaprovadas com fundamento 
no artigo 30, inciso III, da Lei 
n.º 9.504/1997 e no art. 74, 
inciso III, da Resolução TSE n.º 

23.607/2019, conforme sen-
tença proferida em 28/11/2024. 
Destaque-se a expressividade 
da quantia excedida, visto que 
ultrapassou em R$ 22.782,86, 
nos termos do art. 27 §1º da 
Resolução TSE nº 23.607/2024, 
causando patente desequilíbrio 

no pleito, visto que os demais 
candidatos somente puderam 
utilizar o valor de autofinan-
ciamento de até R$ 7.642,14”, 
destaca um dos trechos da ação.
P r o c e s s o  n º 
0600467-22.2024.6.19.0172
Por MPRJ

MPE pede que vereador eleito de Búzios não 
seja diplomado por gastos ilícitos na campanha

Haddad estima 
perdas em torno 
de R$ 1 bi com 
mudanças em pacote

JUSTIÇA 

MPRJ obtém condenação 
de delegada e três policiais 

civis por corrupção

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), por meio da 1ª 

Promotoria de Justiça junto 
às 1ª, 2ª e 3ª Varas Especiali-
zadas em Organização Crimi-
nosa, obteve a condenação de 
uma delegada e três policiais 
civis pelo crime de corrupção. 
Eles foram denunciados pelo 
MPRJ no âmbito da Operação 
Novo Egito, desdobramento da 
Operação Kryptos, que prendeu 
Glaidson Acácio dos Santos, o 
"Faraó dos Bitcoins", em agosto 
de 2021. A delegada e os policiais 
foram condenados a dois anos e 
oito meses de prisão, cada um, 
e a perda do cargo.
As investigações revelaram que 
a delegada, enquanto atuava 
na Delegacia de Defraudações 

(DDEF), recebeu propina de 
Glaidson em troca de favoreci-
mentos ao esquema. Além disso, 
constatou-se que os policiais 
civis condenados facilitaram as 
atividades ilegais da organiza-
ção, que movimentou cerca de 
R$ 38 bilhões em transações 
financeiras irregulares. Á época, 
os policiais civis também eram 
lotados na DDEF.
Com base nas provas apre-
sentadas pelo MPRJ, incluindo 
interceptações telemáticas, 
registros financeiros e depoi-
mentos, a Justiça reconheceu 
a responsabilidade dos réus 
por crimes como organização 
criminosa, gestão fraudulenta 
e corrupção passiva. Processo: 
0293207-95.2022.8.19.0001
Por MPRJ

 MUNDO 

Explosões abalam Kiev após alerta 
de ataque com mísseis balísticos

 ECONOMIA 

JUSTIÇA

Governo manda recolher 
moedas de espelhos d’água 

O governo federal publi-
cou uma portaria na 
quinta-feira (19/12) 

estabelecendo novas regras 
para a destinação das moe-
das depositadas nos espelhos 
d’água das residências oficiais 
da Presidência da República. 
A medida determina que as 
moedas serão recolhidas e 
encaminhadas ao Tesouro 
Nacional. Tradicionalmente, 
turistas e visitantes do Palá-
cio da Alvorada e do Palácio 
do Planalto costumam lançar 
moedas nas águas que cercam 
esses prédios históricos.
De acordo com a portaria, 
a coleta das moedas deverá 
ocorrer a cada seis meses, e 
o montante será transferido 

para o caixa da União por 
meio de Guia de Recolhimento 
da União (GRU). As moedas 
fora de circulação ou com 
valor histórico, cultural ou 
artístico serão encaminha-
das ao Museu de Valores do 
Banco Central. Já as moedas 
estrangeiras serão converti-
das e também destinadas ao 
Tesouro Nacional. Além disso, 
a portaria exige que as infor-
mações sobre o valor arreca-
dado sejam divulgadas no site 
da Casa Civil e no portal de 
dados abertos da Presidência. 
Essas medidas visam maior 
transparência e controle sobre 
os recursos provenientes das 
moedas depositadas nos espe-
lhos d'água.
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A Sociedade Brasileira 
de Dermatologia 
(SBD) realiza, no pró-
ximo domingo, dia 22 

de dezembro, uma ação especial 
na Praia de Ipanema, na Zona Sul 
do Rio de Janeiro, como parte 
da campanha nacional Dezem-
bro Laranja, que alerta sobre a 
importância da prevenção e do 
diagnóstico precoce do câncer 
de pele, o tipo de câncer mais 
comum no Brasil. 
A iniciativa acontece das 8h 
às 14h, com concentração em 
frente ao Hotel Sol Ipanema (Av. 
Vieira Souto, 320), e promete 
chamar a atenção dos banhistas 
com a presença do Papai Noel 
Laranja e seu trenó temático, 
que seguirão de Ipanema ao 
Leblon.
“A campanha Dezembro Laranja 
tem como principal objetivo 
reforçar a conscientização sobre 
os cuidados com a pele, aler-
tando a população para a impor-
tância da prevenção e do diag-
nóstico precoce do câncer de 
pele. A presença do Papai Noel 
Laranja na Praia de Ipanema é 

uma forma de chamar atenção 
de maneira lúdica, mas com 
uma mensagem séria: é pos-
sível aproveitar o verão com 
responsabilidade e proteger 
a sua saúde”, conta Dr. Heitor 
de Sá Gonçalves, presidente 

da SBD. 
Durante a ação, promotoras 
estarão no local distribuindo 
ventarolas para reforçar a 
mensagem da proteção solar, 
além de balões personalizados, 
gibis da Turma da Mônica e 

informativos com orientações 
sobre como se proteger dos 
danos causados pela exposi-
ção solar. O público também 
poderá receber amostras de 
protetor solar e cartilhas ofere-
cidos com o apoio da marca La 

Roche-Posay.  nDe acordo com 
o Dr. Carlos Barcaui, coordena-
dor da Campanha, o objetivo 
da ação é levar informações 
práticas e acessíveis ao público 
em um ambiente de lazer, onde 
os descuidos com a proteção 

solar são mais frequentes.
“Queremos que o Dezembro 
Laranja inspire mudanças de 
hábito e ajude a reduzir os 
casos de câncer de pele no 
Brasil, que ainda são alarman-
tes”, destaca o especialista.

O prefeito Capitão Nel-
son foi diplomado, na 
manhã de quinta-feira 

(19), em uma cerimônia reali-
zada no Fórum Regional Juíza 
Patrícia Lourival Acioli, loca-
lizado no Colubandê. Junto 
dele, estava o vice-prefeito 
eleito João Ventura, que tam-
bém foi diplomado, além dos 
27 vereadores que venceram 
as eleições em outubro.
É durante a diplomação que 
a Justiça Eleitoral atesta que 
o candidato foi efetivamente 
eleito pelo povo e, com isso, 
poderá tomar posse no cargo 
no início de janeiro.
O prefeito Capitão Nelson, 
que foi reeleito, aproveitou 
para falar que o trabalho que 
começou em 2021 continuará 
em seu segundo mandato.
“Quando o eleitor vai na urna 
e vota, ele está depositando 
confiança naquele candidato 
e é claro que ele espera o 
retorno e mais dignidade para 

a nossa população. Quero dar 
parabéns aos vereadores 
reeleitos, que realizaram um 
bom trabalho e receberam 
mais um voto de confiança, 
e também quero parabeni-
zar os novos parlamentares, 
para que caminhemos juntos 
para dar mais dignidade aos 

gonçalenses. A cidade precisa 
muito, já que vem de décadas 
de abandono. Quero agrade-
cer a todos! Ninguém faz nada 
sozinho e eu continuarei com 
meu trabalho. A cidade não 
para! Que sejam mais quatro 
anos de trabalho e de trans-
formação”, afirmou o capitão, 

que foi reeleito com quase 
85% dos votos válidos.
O vice-prefeito eleito, João 
Ventura, também falou um 
pouco sobre como pretende 
atuar ao assumir o cargo.
“É a minha primeira diplo-
mação como vice-prefeito 
de São Gonçalo. Estou muito 
feliz porque foi uma vota-
ção expressiva e, ao lado do 
nosso prefeito Capitão Nel-
son, foi montado um grupo 
político forte na cidade. Em 
2025, teremos muito traba-
lho, assim como vem sendo 
nesses anos com a liderança 
do Capitão. A população 
pode esperar muito traba-
lho”, disse.
Além do prefeito e vice-pre-
feito, foram diplomados os 
27 vereadores que estarão 
à frente do Legislativo gon-
çalense a partir de 2025. Vale 
destacar que eles tomarão 
posse no novo cargo no dia 
1° de janeiro.

Capitão Nelson é diplomado para seguir à 
frente da Prefeitura de São Gonçalo em 2025

Papai Noel Laranja leva conscientização 
sobre o câncer de pele à Praia de Ipanema

NITERÓI 

Maricá entrega novo CRAS Inoã

A Prefeitura de Maricá 
entregou nesta sexta-
-feira (20/12) a unidade 

reformada e ampliada do Cen-
tro de Referência da Assistência 
Social (CRAS) de Inoã. O espaço 
atende pessoas em situação de 
vulnerabilidade social e busca 
fortalecer vínculos familiares, 
beneficiando 8.813 famílias 
cadastradas.
A unidade agora conta com duas 
salas multiuso para atendimen-
tos coletivos, sala exclusiva para 
Cadastro Único, sala de aten-
dimento individualizado, sala 
de reunião técnica, almoxari-
fado, área de serviço e um jar-
dim na área externa. Todas as 
salas internas também foram 
reformadas.
O secretário de Assistência 
Social, Thiago Ribeiro, destacou 

a importância das melhorias. 
“Ampliamos e qualificamos 
o equipamento para atender 
melhor essa área populosa. O 
CRAS é a porta de entrada da 

assistência social, onde come-
çam programas municipais, 
estaduais e federais. Nossa prio-
ridade é qualificar esses espaços 
para acolher e atender bem a 

população em situação de vul-
nerabilidade social e violação 
de direitos”, afirmou. As nove 
unidades do CRAS em Maricá 
oferecem serviços como Prote-
ção e Atendimento a Famílias e 
Indivíduos (PAIF), Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos, Pro-
teção Social Básica no Domicílio 
para Pessoas com Deficiências 
e Idosos, além de programas 
como Auxílio Brasil, Criança 
Feliz, BPC na Escola e atualiza-
ção do Cadastro Único (CadÚ-
nico). O CRAS também promove 
oficinas de artesanato, corte de 
cabelo, manicure, capoeira, jazz, 
balé, jardinagem, horticultura, 
padaria e confeitaria. A unidade 
de Inoã está localizada na Rua 
Esperança, lotes 1 e 2, quadra 19, 
com funcionamento de segunda 
a sexta, das 8h às 17h.

Na última sessão plená-
ria antes do recesso, 
realizada na terça-

-feira (17), a Câmara dos 
Vereadores de Niterói apro-
vou, por unanimidade, a Lei 
Orçamentária Anual (LOA) 
de 2025, com 18 votos favo-
ráveis. O projeto, de autoria 
do Poder Executivo, estima 
receitas e fixa despesas para 
o próximo ano, totalizando 
um orçamento superior a R$ 
6 bilhões.
Os 21 vereadores da Casa 
apresentaram 559 emendas 
ao projeto, das quais 102 
foram aprovadas integral-
mente e 86 parcialmente. 
Entre as emendas aprovadas, 
destacam-se:
Aquisição de medicamentos 
contra zoonoses, proposta 
por Daniel Marques (PL).
Valorização da Guarda Muni-
cipal, por Renato Cariello 
(PDT).
Apoio a empreendimentos 
de economia solidária, por 

Professor Tulio (PSOL).
Compra de aparelho de 
hemodinâmica para o Hos-
pital Municipal Oceânico, 
por Fabiano Gonçalves 
(Republicanos).
Revitalização do complexo 
esportivo do Barreto, por 
Milton Cal (União).
Criação do Centro de Memó-
ria da Existência e Resistên-
cia Trans, por Benny Briolly 
(PSOL).
Estímulo à cultura, por Leo-
nardo Giordano (PCdoB).
Modernização da saúde bucal 
municipal, por Paulo Eduardo 
Gomes (PSOL).
O orçamento aprovado 
prevê um superávit de R$ 
557 milhões, evidenciando a 
saúde financeira da cidade. 
Entretanto, mais de 30% das 
receitas ainda provêm de 
royalties de petróleo e gás. 
O orçamento de 2025 apre-
senta um aumento de R$ 600 
milhões em relação ao ano 
anterior.

Câmara Municipal aprova 
Lei Orçamentária Anual

A Polícia Civil e o Minis-
tério Público do Rio 
realizaram uma ope-

ração na manhã desta sex-
ta-feira (20) para prender 
Giovanni Oliveira Vieira, 
suspeito de envolvimento 
na execução de três médi-
cos em outubro de 2023, na 
Barra da Tijuca. Giovanni 
teria conduzido os assassi-
nos ao local do crime, onde 
os bandidos confundiram 
Perseu Ribeiro Almeida, 
médico, com um miliciano. 
Perseu, Marcos Andrade 
Corsato e Diego Ralf de 
Souza Bonfim morreram no 
ataque. Daniel Sonnewend 

Proença sobreviveu após 
levar 14 tiros.  
O ataque foi autorizado 
por Francisco Glauber 
Costa de Oliveira, o GL, já 
preso. Investigações apon-
taram que a ordem partiu 
de chefes do Comando Ver-
melho, como Edgar Alves de 
Andrade, o Doca, e Carlos 
da Costa Neves, o Gardenal.  
Os executores foram mor-
tos por ordem da facção, 
enquanto Taillon de Alcân-
tara Barbosa, alvo do ata-
que, foi preso por outros 
crimes. A confusão foi cau-
sada pela semelhança entre 
Taillon e Perseu.

Polícia busca suspeito 
de matar três médicos 

na Barra da Tijuca

 RIO DE JANEIRO 
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A Polícia Civil do Rio 
de Janeiro está 
investigando a 
nutricionista Paula 

Carolina Morais por suspeitas 
de estelionato, falsificação de 
documentos e tráfico de dro-
gas. O caso teve início quando 
a nutricionista foi acusada de 
fraudar reembolsos de planos 
de saúde. Ela teria manipu-
lado notas fiscais para garan-
tir pagamentos indevidos, o 
que resultou no descreden-
ciamento de vários benefi-
ciários que eram atendidos 
por ela. Como consequência, 
muitos desses pacientes, que 
trabalhavam na empresa de 
energia Light, perderam seus 
empregos, uma vez que o 
plano de saúde era uma exi-
gência para a contratação.
Além dos registros feitos na 
delegacia de Nova Iguaçu, 
a investigação revelou que 
existem outros casos seme-
lhantes em diversas delega-
cias da região, aumentando 

a complexidade da fraude. 
Uma das vítimas, com 20 anos 
de serviço na empresa, rela-
tou as dificuldades que está 
enfrentando para se reco-
locar no mercado de traba-
lho devido à associação com 

o golpe. "Todas as empre-
sas que tiverem o plano de 
saúde Amil, eu não posso 
trabalhar. Eu me sinto muito 
mal, envergonhado com 
tudo que está acontecendo, 
fora os danos materiais que 

estou tendo", contou. Em 
resposta, a defesa de Paula 
Morais negou as acusações 
e afirmou que a nutricionista 
não cometeu nenhum crime. 
Os advogados alegaram que 
ainda não tiveram acesso 

completo aos registros de 
ocorrência e defenderam 
que Paula Morais possui 
contratos de prestação de 
serviço com seus pacientes. A 
defesa também destacou que 
a nutricionista está disposta a 

colaborar com a investigação 
para esclarecer os fatos.
O Conselho Regional de 
Nutrição (CRN) informou 
que instaurou um processo 
administrativo para apurar 
a denúncia contra a profis-
sional. Por sua vez, a opera-
dora de plano de saúde Amil 
declarou que, ao identificar 
comportamentos irregula-
res compatíveis com fraude 
durante a análise das notas 
fiscais, formalizou uma notí-
cia-crime junto às autorida-
des policiais.
Esse caso destaca não ape-
nas a fraude em si, mas tam-
bém os impactos sociais e 
profissionais que as vítimas 
enfrentam, além da com-
plexidade das investigações 
que envolvem falsificação 
de documentos e possíveis 
conexões com outros crimes. 
A Polícia Civil segue com as 
investigações para esclarecer 
todos os envolvidos e respon-
sabilizar os culpados.

Polícia realiza buscas em endereços de 
nutricionista investigada por fraude

Em outubro, um novo treina-
mento para o uso do Sinesp 
CAD (Central de Atendimento 

e Despacho) foi realizado no Centro 
de Controle Operacional (CCO), em 
Juscelino. Agentes da guarda muni-
cipal deram sequência à capacita-
ção para melhorar o atendimento 
e a resolução de demandas ligadas 
a serviços públicos emergenciais. 
O prédio do CCO já está em fase 
de implementação em Mesquita, 
devendo ser inaugurado em breve. 

O Sinesp CAD é um software que 
permite a integração entre forças 
de segurança por meio de dados. 
“A partir dessas informações, cria-
mos um planejamento estratégico 
melhor. Temos dados que se trans-
formam em alicerces para chegar-
mos a um tempo de resposta mais 
célere, com uma troca de informa-
ção maior e o acionamento mais 
rápido de uma equipe. Assim, con-
quistamos mais eficiência no aten-
dimento”, diz Guilherme Barros, 

subsecretário-adjunto de Segu-
rança, Ordem Pública e Cidadania 
de Mesquita e coordenador-ad-
junto do Centro de Controle Opera-
cional. Ao receber uma ocorrência, 
o operador do Circuito Fechado de 
TV cadastra o atendimento. Como 
o CCO interliga áreas distintas do 
governo municipal, dependendo da 
situação, a Subsecretaria de Trân-
sito, a Defesa Civil ou a Guarda Civil, 
por exemplo, podem ser acionadas 
por meio do software. O Circuito 

Fechado de TV (CFTV) é um sistema 
de monitoramento e segurança 
que utiliza câmeras de vídeo para 
gravar e monitorar atividades em 
diferentes locais. Ou seja, é a partir 
de seus operadores que o CCO de 
Mesquita monitora a cidade.
Com o sistema do Sinesp CAD, é 
possível desenvolver um planeja-
mento operacional mais rápido 
no que diz respeito a tempo de 
resposta e a informações trocadas 
com outros setores. A solicitação 

inicia na chamada telefônica, 
quando o agente de serviço anota 
os dados pessoais do munícipe que 
está ligando e o tipo de ocorrên-
cia. O profissional, então, requi-
sita a equipe mais próxima de lá a 
partir do software e acompanha a 
ocorrência. No final, tudo é regis-
trado no sistema, em prol de um 
atendimento ainda mais eficiente 
nos casos futuros semelhantes. O 
telefone do Centro de Controle 
Operacional é 2042-7020.

A Secretaria de Trabalho, 
Emprego e Desenvolvi-
mento Econômico de 

Nilópolis, em parceria com o 
Departamento Geral de Ações 
Socioeducativas (Degase), ini-
ciou um importante programa 
para integrar adolescentes em 
medidas socioeducativas ao 
Programa Jovem Aprendiz. 
Nilópolis é uma das seis cida-
des que oferece essa opor-
tunidade de inclusão social e 
aprendizado.
As medidas socioeducativas 
são aplicadas a adolescentes 
que cometem atos infracio-
nais, com o objetivo de afas-
tá-los de atividades ilícitas. 
O programa do Degase, que 
já existe há 24 anos, oferece 

cursos de capacitação profis-
sional, oficinas e acompanha-
mento psicológico, pedagógico 
e social.
Em Nilópolis, o programa 
começou em novembro e, 
atualmente, cinco jovens par-
ticipam, trabalhando quatro 
horas por dia, com um salário 
de R$ 663,39, além de vale-
-transporte e alimentação. O 
secretário municipal de Tra-
balho, Dudu Amorim, destaca 
que o programa tem duração 
de dois anos e visa capacitar 
e ressocializar os jovens, pro-
porcionando-lhes um futuro 
melhor.
Para os participantes, o pro-
grama representa uma grande 
oportunidade. I.T.B., um dos 

jovens, sonha em ser mecânico 
e acredita que essa chance 
o ajudará a conquistar seus 
objetivos. Ele também ressalta 
a importância de aproveitar 
oportunidades como essa, que 
muitos jovens não conseguem.
A família de I.T.B. também é 
uma grande fonte de apoio, 
e sua mãe expressa gratidão 
pela oportunidade, que acre-
dita ser fundamental para o 
futuro do filho. O diretor da 
Divisão de Profissionaliza-
ção do Degase, João Carlos 
Figueira, enfatiza que o pro-
grama ajuda a desenvolver 
valores como responsabili-
dade, trabalho em equipe e 
incentiva os jovens a conti-
nuarem seus estudos.

Prefeitura de Nilópolis inicia 
Programa Jovem Aprendiz em 

parceria com o Degase

Novo treinamento para o uso do
 Sinesp CAD em Mesquita

Na quinta-feira (19), a 
Secretaria Municipal 
de Defesa Civil de 

Nova Iguaçu apresentou à 
população o Plano de Contin-
gência de Proteção e Defesa 
Civil (PLANCON) 2024-2025, 
conhecido como Plano Verão. 
A apresentação foi condu-
zida pelo secretário muni-
cipal e coronel do Corpo de 
Bombeiros, Jorge Ribeiro 
Lopes, que explicou que o 
objetivo do plano é orientar 
e prevenir a população sobre 
os riscos de chuvas fortes e 
ventanias típicas do verão, 
que vai até março.
“O Plano de Contingência é 
um documento que define 
estratégias de apoio às 
vítimas em situações de 
desastre, com base no conhe-
cimento acumulado da cidade 
ao longo dos anos. Ele reúne 
as ações necessárias para 
evitar ou minimizar desas-
tres, envolvendo tanto órgãos 
públicos quanto a comuni-
dade”, afirmou Lopes.
O PLANCON, em funciona-
mento desde 2017, passa 
por constante evolução, com 
métodos e procedimentos 
refinados a partir de anos de 
experiência e estudos. Lopes 
destacou que a preparação ao 
longo do ano é fundamental 
para o sucesso do plano, que 
inclui ações como projetos 
em escolas, mapeamento de 
riscos e conscientização da 
população.
Para a edição 2024-2025, o 
Plano Verão contará com três 
novidades: o reforço da nova 
Guarda Municipal, treinada 
para situações de emergência; 
um convênio com a Prefei-
tura de Niterói para acesso 
a dados do radar climático; e 
uma parceria com a Universi-
dade Federal Rural do Rio de 
Janeiro (UFRRJ), que forne-
cerá informações de cinco 
estações meteorológicas.

NOVA IGUAÇU

Nova Iguaçu 
apresenta Plano 
de Contingên-

cias visando as 
chuvas de verão A unidade do Sistema 

Nacional de Emprego 
(SINE) de Queimados 

está com 78 oportunidades 
de trabalho disponíveis para 
diferentes funções e níveis 
de qualificação. As vagas 
contemplam áreas operacio-
nais, administrativas e digi-
tais, oferecendo uma ampla 
variedade de possibilidades 
para os candidatos. 
As funções mais requisi-
tadas incluem Motorista 
de Caminhão (10 vagas) 
e Ajudante de Operações 
Externo (30 vagas), além 
de posições como Auxiliar 
Administrativo, Cozinheiro, 

Social Media, UX Designer e 
Growth Hacker. Há também 
oportunidade para contra-
tação via MEI, destinada a 
Montadores de Móveis. Os 
interessados devem ir até o 
Sine, localizado na Rua Hor-
tência, 92 - Centro. 
Os interessados devem 
comparecer ao SINE Quei-
mados entre os dias 20 de 
dezembro de 2024 e 13 de 
janeiro de 2025, no horário 
de 9h às 16h30, munidos 
dos seguintes documentos: 
Identidade ou CNH, CPF, Cur-
rículo atualizado, Carteira de 
Trabalho e Comprovante de 
residência

SINE Queimados oferece 
78 vagas de emprego

QUEIMADOS 
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No réveillon do 
estado do Rio de 
Janeiro, mais de 
28 mil agentes 

estarão mobilizados para 
garantir a segurança de 
cariocas e turistas. Entre os 
recursos tecnológicos uti-
lizados, haverá 15 drones, 
incluindo equipamentos com 
tecnologia de reconheci-
mento facial. A Polícia Militar 
(PM) será responsável por 23 
mil policiais distribuídos por 
todo o estado.
Na Praia de Copacabana, 

principal ponto de celebra-
ção do país, onde são espe-
radas mais de 2 milhões de 
pessoas, 3,3 mil PMs estarão 
no esquema de segurança. O 
local contará com 17 pontos 
de revista equipados com 
reconhecimento facial e 
detectores de metal, além 
da proibição de entrada de 
garrafas de vidro. A PM tam-
bém instalará 78 torres de 
observação, um aumento 
de 18 unidades em relação 
ao ano anterior, para cobrir 
o terceiro palco que será 

montado no Leme.
Dois drones serão utiliza-
dos para monitoramento 
em tempo real, com ima-
gens transmitidas ao Cen-
tro Integrado de Comando 
e Controle (CICC) e ao Carro 
Comando Móvel. Dois veícu-
los de apoio também darão 
acesso às câmeras da região. 
Em Copacabana, serão mon-
tados 19 pontos de bloqueio, 
com a participação de 810 
policiais.
A Polícia Civil terá 3.650 
agentes em atuação em 

todo o estado, com foco na 
fiscalização da montagem 
dos locais de queima de 
fogos, incluindo as balsas 
que armazenarão material 
explosivo. O esquadrão anti-
bombas será reforçado para 
a fiscalização preventiva e a 
apreensão de artefatos piro-
técnicos não autorizados.
O Corpo de Bombeiros 
empregará 1,5 mil militares, 
360 viaturas de salvamento, 
combate a incêndios, ambu-
lâncias e motocicletas, além 
de 250 embarcações e três 

aeronaves. Em Copacabana, 
168 bombeiros estarão de 
prontidão, incluindo 77 guar-
da-vidas. Pela primeira vez, 
médicos estarão a bordo de 
motos aquáticas para agili-
zar atendimentos durante a 
virada em Copacabana e na 
Barra da Tijuca.
“Vamos usar toda a força 
que temos para ampliar a 
ostensividade e garantir a 
segurança de todos os pre-
sentes no evento, propor-
cionando a mesma sensa-
ção positiva de segurança 

observada no ano passado. 
Logo após o evento, realiza-
mos uma pesquisa e os resul-
tados foram muito satisfa-
tórios”, afirmou Victor dos 
Santos, secretário estadual 
de Segurança Pública.
Com a integração entre as 
forças de segurança e o uso 
de tecnologia avançada, o 
estado do Rio de Janeiro 
busca oferecer um ambiente 
seguro para as celebrações 
do Ano Novo, promovendo a 
tranquilidade e o bem-estar 
de milhões de participantes.

Mais de 28 mil agentes de segurança
 vão trabalhar no réveillon no RJ

As escadarias do Palá-
cio Guanabara, sede do 
Governo do Estado do 

Rio de Janeiro, foram palco de 
um momento mágico na noite 
de quinta-feira (19/12). Crian-
ças desde os 4 anos até ado-
lescentes de 18, da Orquestra 
de Violino Rio, apresentaram 
um concerto de violino à popu-
lação. A apresentação, que foi 
preparada pela Abellie Pro-
duções e Eventos, ocorreu 
diante de cenário com mais 
de 350 mil lâmpadas de LED. 
No mesmo espaço, o público 

pode admirar uma árvore de 
Natal interativa acessível - 
projetada para proporcionar 
uma experiência sensorial e 
inclusiva, com elementos que 
estimulam o tato e a audição, 
para que pessoas com defi-
ciência sejam de fato incluídos 
na celebração.
- As escadarias do Palácio Gua-
nabara são um espaço aberto 
muito apropriado para esse 
tipo de evento voltado ao 
público – comentou a violi-
nista e professora do grupo, 
Suray Soren.

Os pequenos músicos estavam 
empolgados com a apresen-
tação na sede do Governo do 
Rio. Entre eles, Maria Isabel 
Negreiros Finotti, de 9 anos, 
moradora de Laranjeiras:
- Foi muito divertido. A gente 
toca com as luzes em volta. 
Achei tudo muito lindo - disse.
Já o adolescente Antonio 
Gide, de 17 anos, morador do 
Catete, celebrava o fato de ter 
a oportunidade de tocar para 
quem passava pela rua.
- Acho que essa é uma expe-
riência muito importante, bem 

diferente de tocar em um lugar 
fechado. Fiquei muito feliz em 
poder participar deste evento 
– ressaltou o adolescente.
Além do Palácio Guanabara, 
a Rua Pinheiro Machado tam-
bém segue iluminada até o dia 
6 de janeiro. O projeto Luzes 
da Guanabara é realizado com 
patrocínio da Light, por meio 
da Lei de Incentivo à Cultura 
do Governo do Estado. A inicia-
tiva, além de incentivar o espí-
rito de união, também ajuda a 
valorizar a cultura e o turismo 
na cidade.

Palácio Guanabara vira palco de concerto de 
violino em programação especial de Natal

O Governo do Estado 
publicou, na quinta-
-feira (19/12), por meio 

de Resolução n° 742/2024 
da Secretaria de Estado de 
Fazenda (Sefaz-RJ), o calendá-
rio de pagamentos do Imposto 
sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) de 
2025. A quitação pode ser rea-
lizada em três cotas mensais 
iguais ou à vista, com desconto 
de 3%, conforme determina o 
Decreto 49.441/2024 do Gover-
nador Cláudio Castro divulgado 
também nesta data.

Os pagamentos terão iní-
cio em 21 de janeiro, com o 
vencimento da cota única e 
da primeira parcela das pla-
cas de final 0. Desde novem-
bro deste ano, a quitação do 
imposto vem sendo realizada 
por meio do Documento de 
Arrecadação do Estado do 
Rio de Janeiro (DARJ), após a 
desativação da emissão da Guia 
de Recolhimento de Débitos 
(GRD) pela Fazenda. A partir 
de janeiro do próximo ano, os 
contribuintes deverão acessar 
o novo hotsite da Sefaz-RJ para 

gerar o novo documento, no 
endereço: ipva2025.fazenda.
rj.gov.br. Na plataforma, o con-
tribuinte acessará o serviço 
“Emissão DARJ IPVA” e infor-
mará o número do Registro 
Nacional de Veículos Automo-
tores (Renavam). O documento 
poderá ser quitado via Pix, em 
qualquer instituição financeira, 
ou por código de barras, em 
bancos parceiros da Fazenda 
estadual (Bradesco, Itaú, San-
tander e SICOOB).
O valor do tributo é calculado 
por meio da aplicação das 

alíquotas estabelecidas em lei 
(4% para carros flex, 2% para 
motos, 1,5% para carros movi-
dos a GNV e 0,5% para veícu-
los movidos exclusivamente a 
energia elétrica) sobre os valo-
res venais (preços de mercado) 
dos veículos, calculados pela 
Fundação Instituto de Pesqui-
sas Econômicas (Fipe). Além da 
emissão do DARJ, o novo site 
do IPVA disponibiliza o acesso 
ao serviço de consulta de débi-
tos, informações gerais e con-
tatos da equipe especializada 
que trata do tributo.

Governo do Estado publica calendário 
de pagamento do IPVA 2025

A Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS) do 
Rio anunciou na sex-

ta-feira (20) a ampliação da 
vacinação contra a variante 
XBB da Covid-19 para todas 
as pessoas com 12 anos ou 
mais até 10 de janeiro de 
2025. Para receber a dose, é 
necessário que a última vacina 
contra a Covid-19 tenha sido 
aplicada há pelo menos um 
ano. O imunizante protege 
contra novas cepas, reduzindo 
o risco de internações e mor-
tes pela doença.
Atualmente, a vacina está 
disponível no Super Centro 
Carioca de Vacinação, em 

Botafogo, com funciona-
mento diário das 8h às 22h, e 
na unidade de Campo Grande, 
localizada no ParkShoppin-
gCampoGrande, seguindo o 
horário do centro comercial. 
A partir de amanhã (21), a 
vacinação será ampliada para 
as 239 clínicas da família e 
centros municipais de saúde 
em toda a cidade. Essa é a 
última oportunidade para se 
imunizar contra a variante XBB. 
Em março de 2025, a vacina 
será atualizada para a subva-
riante JN.1 e será aplicada de 
forma escalonada, com prio-
ridade para idosos, gestantes 
e outros grupos prioritários.

Rio amplia vacinação 
contra a Covid-19/XBB 

RIO DE JANIERO 
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O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) ajuizou uma 

ação contra a Prefeitura de 
Cabo Frio devido ao descumpri-
mento de um Termo de Ajuste 
de Conduta (TAC) firmado em 
março de 2023, relacionado à 
reforma e organização da Praça 
do Moinho, no Peró. A notícia 
foi divulgada pela Folha dos 
Lagos e detalha as ações do 
MPRJ frente à situação.
Em outubro, membros do MPRJ 
e da Prefeitura se reuniram, e o 
governo informou que um edi-
tal para as obras na praça havia 
sido publicado, com previsão 
de licitação em 6 de novem-
bro. Contudo, dois dias antes, o 
governo Magdala Furtado adiou 
a licitação indefinidamente, 

alegando necessidade de ajus-
tes no Instrumento Convocató-
rio. O TAC previa multa de até 
R$ 50 mil e execução judicial 
em caso de descumprimento, 
levando o MPRJ a ajuizar ação.
A 1ª Promotoria de Justiça de 
Tutela Coletiva do Núcleo Cabo 
Frio confirmou que a ação foi 
protocolada em 17 de dezem-
bro, com pedido de execução 
do TAC. Entre as medidas soli-
citadas estão a reorganização 
do espaço da praça, com repo-
sicionamento de barracas, food 
trucks e brinquedos, além da 
recuperação de pérgolas e ela-
boração de um projeto de pai-
sagismo em até seis meses, com 
foco em acessibilidade.
Essa questão será um dos 
desafios para o futuro prefeito 

Serginho Azevedo, diplomado 
recentemente. Questionado 
sobre o tema, sua equipe afir-
mou que a posse ocorrerá em 
1º de janeiro e que a atual ges-
tão segue responsável até lá. 
O governo de transição está 
avaliando a situação, mas deci-
sões sobre demandas específi-
cas serão tomadas após a posse.
Além disso, Serginho herdará 
outras questões pendentes. A 
prefeita Magdala suspendeu a 
posse de 80 concursados apro-
vados em 2020, justificando a 
medida por questões orçamen-
tárias. Essa decisão gerou pro-
testos de trabalhadores e orga-
nizações como o Sepe Lagos. 
Em nota, a Prefeitura alegou 
que a Lei Orçamentária Anual 
(LOA) de 2025 ainda está em 

análise e que a suspensão visa 
respeitar o teto de gastos.
Outra polêmica envolve a sus-
pensão do Programa Social 
Cartão Dignidade, que garantia 
passagem social a moradores. O 
benefício foi interrompido por 
falta de repasses à Auto Viação 
Salineira, gerando protestos da 
população.
A gestão Magdala também 
enfrenta acusações de atra-
sos salariais, paralisação de 
serviços essenciais e supostos 
desvios de recursos. A Câmara 
Municipal classificou a admi-
nistração como "temerária" e 
solicitou ao MPRJ ação urgente 
para investigar os problemas, 
incluindo interrupções na saúde 
pública e falta de combustível 
para serviços essenciais.

Ministério Público aciona 
governo de Cabo Frio na justiça

CE-RJ aprova contas de 
2023 da administração 

municipal de Macaé

O Tribunal de Contas 
do Estado do Rio 
de Janeiro (TCE-RJ) 

aprovou, nesta quarta-feira, 
18 de dezembro, as contas 
referentes ao exercício de 
2023 da gestão municipal de 
Macaé. A decisão foi unânime 
durante a sessão plenária e 
será encaminhada à Câmara 
de Vereadores para análise e 
deliberação. De acordo com 
os dados apresentados, o 
município destinou 35,27% 
dos recursos a ações na área 
da Saúde e 30,50% à manu-
tenção e desenvolvimento do 
Ensino, superando os percen-
tuais mínimos exigidos pela 
Constituição, que são de 15% 
para Saúde e 25% para Educa-
ção. Esses números destacam 
o compromisso da adminis-
tração municipal com áreas 
essenciais para o bem-estar 
da população.
O controlador geral do muni-
cípio, Edilson Santana, des-
tacou que a análise técnica 

realizada pelo TCE-RJ envol-
veu a avaliação de 140 cri-
térios relacionados à gestão 
fiscal, patrimonial, orçamen-
tária e de pessoal. O orça-
mento total examinado alcan-
çou a marca de R$ 4,6 bilhões, 
evidenciando a complexidade 
da administração dos recur-
sos públicos.
A aprovação das contas pelo 
tribunal confirma a confor-
midade da gestão munici-
pal com os critérios legais e 
normativos. Esse resultado 
reflete a eficiência no uso dos 
recursos públicos e o cumpri-
mento das obrigações fiscais 
e administrativas, reforçando 
a credibilidade da administra-
ção junto à população e aos 
órgãos de controle.
Agora, cabe à Câmara de 
Vereadores deliberar sobre 
o parecer do TCE-RJ, etapa 
essencial para o encerra-
mento do processo de pres-
tação de contas do município 
no exercício de 2023.

  MACAÉ 

A Prefeitura de Angra 
dos Reis, represen-
tada pela Secretaria 

de Proteção e Defesa Civil, 
participou de uma reunião 
no Rio de Janeiro sobre 
prevenção de riscos e geren-
ciamento de desastres natu-
rais. O evento, promovido 
pela Secretaria Estadual de 
Defesa Civil, reuniu repre-
sentantes dos 92 municí-
pios fluminenses no Centro 
Integrado de Comando e 
Controle (CICC).
O encontro abordou meto-
dologias para a gestão de 
desastres e apresentou o 
funcionamento do Sistema 
de Previsão, Monitoramento, 
Alerta e Alarme do Estado. A 
Defesa Civil Estadual realizou 
palestras e simulados de 
chuvas intensas, promo-
vendo o alinhamento entre 
órgãos para respostas ágeis 
e eficazes. Durante o evento, 

foram entregues Cadernos 
e Cartilhas de Recomenda-
ções para prefeitos e coor-
denadores, com orientações 
sobre políticas públicas e 
boas práticas para redução de 
riscos.
O secretário de Defesa Civil de 
Angra, Fábio Junior, destacou 
a importância da participação 
no evento para aprimorar as 
ações locais de prevenção 
e gerenciamento de desas-
tres. Ele ressaltou o trabalho 
contínuo da cidade na orien-
tação à população em situa-
ções críticas.
O coronel Tarciso Salles, secre-
tário estadual de Defesa Civil, 
enfatizou os investimentos 
em tecnologia e capacitação 
para preparar o estado para as 
chuvas de verão, destacando 
o uso do sistema Cell Broa-
dcast, que envia alertas em 
tempo real para moradores 
de áreas de risco.

Angra presente na reunião sobre 
prevenção e gerenciamento 

de riscos e desastres

ANGRA DOS REIS 



GAZETA RIO www.gazetario.com < Estado do Rio de Janeiro, 21, 22 e 23 de Dezembro de 2024 7Nacional 

Um levantamento 
da Controladoria-
-Geral da União 
(CGU), divulgado 

pela CNN Brasil, revelou que 
os municípios do Amapá lide-
ram os repasses per capita 
de emendas parlamenta-
res associadas ao chamado 
“orçamento secreto”. Entre 
as dez cidades que mais rece-
beram recursos sem destina-
ção especificada, cinco estão 
no estado: Tartarugalzinho, 
Pracuúba, Cutias, Amapá e 
Vitória do Jari.
O estudo aponta que quatro 
dessas cidades são adminis-
tradas pelo União Brasil, par-
tido liderado regionalmente 
pelo senador Davi Alcolum-
bre, presidente da Comissão 
de Constituição e Justiça 
(CCJ) do Senado e possível 

candidato à presidência do 
Congresso Nacional em 2025. 
Essa distribuição de recursos 
tem gerado questionamen-
tos sobre a transparência e 
os critérios utilizados.
De 2020 a 2023, Tartaru-
galzinho se destacou como 
o maior beneficiário, rece-
bendo R$ 87,5 milhões, o que 
equivale a R$ 6.765,42 por 
habitante — o maior valor 
per capita do Brasil. Em con-
traste, Bom Sucesso do Sul, 
no Paraná, recebeu apenas 
R$ 1.493,62 por habitante, 
um valor 4,5 vezes menor. 
Além de Tartarugalzinho, 
outras cidades do Amapá 
também figuram no ranking:
Pracuúba: R$ 24 milhões (R$ 
6.318,73 por habitante);
Cutias: R$ 27,4 milhões (R$ 
6.153,87 por habitante);

Vitória do Jari: R$ 45,4 
milhões (R$ 4.023,36 por 
habitante);
Amapá: R$ 5,3 milhões (R$ 
672,28 por habitante).
O estudo da CGU revela ainda 
que apenas três municípios 
— Tartarugalzinho, Tauá (CE) 
e Nova Russas (CE) — concen-
traram 49,1% dos recursos 
analisados, evidenciando a 
desigualdade na distribuição.
A Polícia Federal está inves-
tigando possíveis fraudes 
em licitações relacionadas 
aos recursos provenientes 
dessas emendas. Segundo 
a CNN, o senador Alcolum-
bre aumentou considera-
velmente o volume de suas 
emendas nos últimos dois 
anos, destinando R$ 71 
milhões a municípios alia-
dos no Amapá, enquanto a 

capital, Macapá, governada 
por um adversário político, 
foi preterida.
Nas últimas eleições, nove 
dos 16 municípios do Amapá 
passaram a ser comandados 
pelo União Brasil, reforçando 
a presença política do par-
tido e a destinação preferen-
cial de recursos. As emen-
das RP9, de relator, e RP8, 
de comissões setoriais, têm 
sido alvo de críticas pela falta 
de informações claras sobre 
seus designadores e a aplica-
ção dos valores. Essa falta de 
transparência gera dúvidas 
sobre o uso dos recursos para 
fins políticos, em vez de aten-
der às reais necessidades da 
população. O senador Alco-
lumbre não se manifestou 
sobre os questionamentos 
relacionados aos repasses.

Cidades que mais receberam 
emendas do orçamento secreto 

estão ligadas a Alcolumbre

Uma força-tarefa do 
Ministério do Trabalho 
e Emprego (MTE) e do 

Ministério Público do Trabalho 
(MPT-RJ) resgatou 14 trabalha-
dores em condições análogas 
à escravidão durante o Rock in 
Rio 2024. As vítimas, contrata-
das por uma empresa tercei-
rizada, realizavam atividades 
operacionais para a organi-
zação do evento. A operação, 
iniciada em 22 de setembro, 
investigou o cumprimento 
das obrigações trabalhistas e 
revelou que os trabalhadores 
foram contratados com a pro-
messa de diárias entre R$ 90 
e R$ 150, mas os valores não 
foram pagos integralmente.
Durante a fiscalização, foi des-
coberto que muitos trabalha-
dores dobraram suas jornadas 
para aumentar os ganhos, o 
que gerou suspeitas de irregu-
laridades. Além disso, 14 fun-
cionários foram encontrados 
dormindo em condições precá-
rias, deitados sobre papelões 
e sacos plásticos, no escritório 
da empresa dentro do festival, 
na Arena de Tênis do Parque 
Olímpico. Algumas vítimas 
relataram a falta de chuvei-
ros e improvisaram banhos em 
um banheiro feminino, reti-
rando a maçaneta para garan-
tir privacidade.
A situação levou à lavratura 
de 21 autos de infração con-
tra a empresa contratada e 

11 contra a organizadora do 
evento, responsabilizando-a 
pelas condições inadequa-
das. O MTE afirmou que a 
organizadora não garantiu as 
medidas de proteção à saúde 
e segurança dos trabalhado-
res, descumprindo a legisla-
ção trabalhista. Além disso, 
foram emitidas guias de segu-
ro-desemprego para garantir 
o pagamento de três parcelas 
de um salário mínimo a cada 
trabalhador resgatado.
A Rock World, organizadora 
do Rock in Rio, reagiu às acu-
sações, classificando-as como 
precipitadas. A empresa afir-
mou que, ao tomar conheci-
mento das denúncias, notificou 
a empresa terceirizada Força 
Bruta e adotou as medidas 
necessárias com a participação 
das autoridades competentes. 
A Rock World também desta-
cou que exige o cumprimento 
rigoroso da legislação traba-
lhista por todas as empresas 
terceirizadas envolvidas no 
evento e não admite violação 
dos direitos dos trabalhadores.
Apesar de não concordar com 
os termos do Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) pro-
posto pelo MPT, a Rock World 
reiterou seu compromisso com 
os direitos dos trabalhadores 
e afirmou que todas as ações 
estão sendo tomadas para evi-
tar que irregularidades como 
essas se repitam.

MPT resgata 14 pessoas 
em situação análoga à 

escravidão no Rock in Rio

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) ins-
tituiu fóruns de diá-

logo para discutir o aumento 
salarial de policiais civis, mili-
tares e bombeiros do Dis-
trito Federal. O Decreto nº 
12.326/2024, publicado no 
Diário Oficial da União (DOU) 
na sexta-feira (20/12), esta-
belece o trâmite para o rea-
juste salarial dessas catego-
rias, que segue um processo 
distinto das demais unidades 
da Federação.
Devido à estrutura única do 
Distrito Federal, as forças 
de segurança são financia-
das pela União, por meio do 
Fundo Constitucional do DF, 
mas a gestão das corpora-
ções é responsabilidade do 
Governo do DF. Assim, qual-
quer alteração na remunera-
ção dos profissionais exige 
aprovação tanto do governo 
federal quanto do GDF.
Os fóruns se reunirão, ordi-
nariamente, até duas vezes 

por ano, e poderão convo-
car reuniões extraordiná-
rias, conforme necessário. 
As decisões devem ser toma-
das por consenso, de acordo 
com o decreto.
Um dos fóruns será vol-
tado para a remuneração 
dos militares distritais, com 
a participação de quatro 

representantes do governo 
federal e quatro do GDF, 
incluindo membros da Polícia 
Militar (PMDF) e do Corpo de 
Bombeiros Militar do Distrito 
Federal (CBMDF). O outro 
fórum, que discutirá os salá-
rios dos policiais civis, con-
tará com quatro represen-
tantes do governo federal e 

três do GDF, incluindo enti-
dades representativas dos 
servidores da Polícia Civil 
(PCDF).
O decreto atende a uma lei 
aprovada pelo Congresso 
Nacional em 2023, que eli-
mina a dupla negociação 
para o reajuste salarial das 
forças de segurança do DF.

JUSTIÇA 

  DISTRITO FEDERAL 

Lula cria fóruns para discutir 
aumento salarial de policiais do DF

A professora de 34 anos, 
acusada de vender bolos 
recheados com maco-

nha em uma escola de Estância 
Velha, Região Metropolitana de 
Porto Alegre (RS), foi demitida 
pela Prefeitura na tarde da quin-
ta-feira (19/12). A decisão foi 
publicada no Diário Oficial do 
município.
O prefeito Diego Francisco 
(PSDB) divulgou um vídeo nas 
redes sociais, informando que 
acatou o resultado do Processo 
Administrativo Disciplinar (PAD) 
e assinou a demissão da profes-
sora, que estava afastada desde 
julho, quando os fatos ocorre-
ram. No vídeo, ao som de “Three 
Little Birds” de Bob Marley, o 

prefeito aparece comendo um 
bolo e fazendo o anúncio. O 
laudo da perícia confirmou a 
presença do princípio ativo 
da maconha nos bolos vendi-
dos pela professora, no final 
de agosto. O produto pesava 
517 gramas e estava embalado 
para venda. A educadora foi 
indiciada por tráfico de drogas. 
Em julho, após uma denúncia 
anônima, a Guarda Municipal 
encontrou seis bolos recheados 
com maconha no armário da 
professora, que lecionava desde 
2022. Inicialmente, ela admitiu 
a venda, mas depois negou à 
polícia. A perícia atestou que a 
quantidade de maconha era de 
"leve a moderada".

Professora suspeita de 
vender bolos com maconha 

em escola é demitida
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O governador do 
Ceará, Elmano 
de Freitas (PT), 
sancionou, na 

quinta-feira (19), um pro-
jeto de lei que autoriza a 
pulverização de agrotóxi-
cos no estado por meio de 
drones, aeronaves remota-
mente pilotadas (ARPs) ou 
veículos aéreos não tripu-
lados (Vant). O projeto, de 
autoria do deputado Felipe 
Mota (União Brasil), modi-
fica a Lei Zé Maria do Tomé, 
que proibia a pulverização 

aérea de agrotóxicos e fez 
do Ceará o primeiro estado 
brasileiro a adotar tal restri-
ção. A constitucionalidade 
da proibição foi confir-
mada pelo Supremo Tribu-
nal Federal (STF) em maio 
de 2023, quando a Corte 
rejeitou uma ação da Con-
federação da Agricultura e 
Pecuária do Brasil (CNA), 
entendendo que a medida 
era "protetiva à saúde e ao 
meio ambiente".
A Lei Zé Maria do Tomé 
foi criada por Elmano de 

Freitas, então deputado 
estadual, e pelos deputa-
dos Renato Roseno (Psol) 
e Joaquim Noronha (PRP). 
Ela recebeu esse nome em 
homenagem ao camponês 
José Maria, ambientalista 
e líder comunitário assassi-
nado após se opor à pulveri-
zação aérea de agrotóxicos, 
conhecida como "chuva de 
veneno". José Maria foi um 
dos responsáveis pela cria-
ção de uma lei municipal 
que proibiu a prática em 
Limoeiro do Norte (CE). Em 

2010, ele foi morto em uma 
emboscada.
Agora, Elmano de Freitas 
defende a autorização da 
pulverização aérea com o 
apoio do agronegócio cea-
rense. Durante o evento 
Cresce Ceará, ele afirmou: 
“Pelo que tenho de infor-
mação, a Assembleia, até o 
final do ano, vota e resolve 
esse problema para termos 
condição de, com um drone, 
utilizar herbicida na produ-
ção de frutas e outras pro-
duções necessárias”.

O novo projeto estabelece 
que a aplicação de agro-
tóxicos não pode ocorrer 
a menos de 30 metros de 
áreas como escolas, hospi-
tais, praças e zonas de prote-
ção ambiental. Além disso, os 
drones devem ser operados 
por profissionais qualificados 
e empresas credenciadas.
Estudos da Universidade 
de Sidney, publicados na 
*Nature Geoscience*, indi-
cam que o Ceará é um 
dos estados com as maio-
res áreas de ecossistemas 

poluídos por agrotóxicos, 
com risco elevado para a 
saúde pública. A Associa-
ção Brasileira de Saúde Cole-
tiva (Abrasco) e a Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
se manifestaram contra a 
nova legislação, ressaltando 
os riscos à saúde causados 
pela pulverização aérea de 
agrotóxicos, como intoxi-
cações, câncer, malforma-
ções congênitas e desregula-
ções endócrinas, conforme 
observações em áreas como 
a Chapada do Apodi.

Governo do Ceará libera drones para 
aplicação de agrotóxicos, após cinco anos

O Ministério Público 
do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ), por 

meio da 3ª Promotoria de 
Justiça de Tutela Coletiva 
de Cabo Frio, obteve deci-
são liminar em ação civil 
pública ajuizada contra o 
Município de Cabo Frio, a 
prefeita Magdala Furtado e 
o secretário de Saúde, Bruno 
Alpacino Reis. A decisão, pro-
ferida pela 3ª Vara Cível de 
Cabo Frio na quinta-feira 

(19/12), determina a adoção 
de medidas imediatas para 
a regularização dos servi-
ços de saúde no município. 
Entre as determinações, o 
município deverá restabe-
lecer integralmente os ser-
viços de saúde, assegurar o 
fornecimento de insumos e 
medicamentos, regularizar o 
pagamento dos servidores e 
solucionar as filas de espera 
por atendimento. Além disso, 
a Prefeitura deve dar ampla 

publicidade à decisão, infor-
mando à população sobre seu 
direito fundamental à saúde. 
Em caso de descumprimento, 
o Juízo estabeleceu multa 
ao Município de Cabo Frio, 
à prefeita e ao secretário 
de Saúde, sem prejuízo de 
eventuais ações por impro-
bidade administrativa e 
crime de desobediência. 
A ação foi motivada por 
denúncias graves, como 
atraso no pagamento dos 

profissionais de saúde, pre-
cariedade no atendimento 
e falta de insumos essen-
ciais nas unidades de saúde. 
Relatórios apresentados pelo 
MPRJ e pela Comissão de 
Saúde da OAB/RJ confirma-
ram a gravidade da situa-
ção, que resultou na sus-
pensão de atendimentos e 
desassistência à população. 
Processo nº 0817686-
9 4 . 2 0 2 4 . 8 . 1 9 . 0 0 1 1 
Por MPRJ

MPRJ obtém liminar para retomada 
dos serviços de saúde em Cabo Frio

A Câmara Municipal do 
Rio ficou em primeiro 
lugar no país em termos 

de aprovação de leis em 2024, 
segundo um levantamento iné-
dito sobre o desempenho legis-
lativo das capitais brasileiras. 
Com quase 500 leis aprova-
das neste ano e um total de 
quase mil projetos de lei e lei 
complementar apresentados, 
a Câmara do Rio se destacou 
como a mais produtiva entre 
as 11 maiores capitais do Brasil.
Cada um dos 51 vereadores 
do Rio, em média, apresentou 
19 projetos de lei ao longo 
do ano, um número signifi-
cativo que reflete a alta ati-
vidade legislativa na cidade. 
Esse desempenho coloca a 
Câmara Municipal do Rio na 
liderança de um comparativo 

de legislações, não apenas em 
2024, mas também nos últi-
mos quatro anos, com mais de 
3.700 projetos apresentados 
e mais de 1.600 aprovados no 
período.
Após o Rio de Janeiro, a 
Câmara Municipal de São 
Paulo aparece em segundo 
lugar no ranking, com um 
total de 840 projetos apre-
sentados e 126 leis publicadas 
em 2024. Na terceira posição, 
está a Câmara de Porto Alegre, 
com 502 projetos apresenta-
dos e 350 aprovados. Belém 
e Manaus completam a lista.
O estudo foi realizado com 
base nas publicações oficiais 
de cada Câmara Municipal até 
o dia 11 de dezembro de 2024, 
contemplando as 11 maiores 
capitais do país

Câmara do Rio foi a que 
mais aprovou leis em 2024 
entre as capitais brasileiras

RIO DE JANIERO 
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Três em cada dez domi-
cílios no Brasil ainda 
não possuem rede 

de esgoto, segundo a Pes-
quisa Nacional por Amos-
tra de Domicílios (Pnad) 
Contínua: Características 
Gerais dos Domicílios e dos 
Moradores 2023, do IBGE, 
divulgada nesta sexta-feira 
(20). Apenas 69,9% das 
casas contam com esse ser-
viço de saneamento básico. 
Entre 2019 e 2023, o percen-
tual de domicílios conecta-
dos à rede de esgoto subiu 
1,8 pontos percentuais, de 
68,1% para 69,9%. As regiões 
Norte e Nordeste tiveram os 
maiores avanços, mas ainda 
apresentam os menores 
índices. No Norte, o atendi-
mento passou de 27,3% para 
32,7%, e no Nordeste, de 
47% para 50,8%. No Sudeste, 
a cobertura é de 89,9%. 
O saneamento básico, 
que inclui coleta de lixo e 
acesso à água potável, é um 
direito humano fundamen-
tal reconhecido pela ONU 
e garantido pela Constitui-
ção brasileira. O Novo Marco 
Legal do Saneamento (Lei 
14.026/2020) prevê a uni-
versalização desses servi-
ços até 2033, com 99% dos 
brasileiros tendo acesso à 
água tratada e 90% à coleta 
e tratamento de esgoto. 

Em 2023, 98,1% dos domicí-
lios tinham banheiro exclu-
sivo. Nas áreas urbanas, 99,4% 
possuíam banheiros e 78% 
estavam conectados à rede 

de esgoto. Em áreas rurais, 
88,4% tinham banheiro, 
mas apenas 9,6% utilizavam 
rede geral ou fossa séptica 
conectada. Cerca de 15,2% 

das residências direcionavam 
dejetos a fossas rudimenta-
res, valas ou corpos d’água, 
afetando aproximadamente 
11,8 milhões de lares. 

Denilson participou do 
Jogo Aberto, da Band, 
pela última vez na sex-

ta-feira (20/12), aproveitando 
a ocasião para se despedir 
dos colegas e da emissora. 
Após 15 anos como comen-
tarista no canal, o ex-jogador 
encerrou seu contrato para 
explorar novas experiências. 
“Fui muito feliz aqui. Entrei um 
menino, como diz o Ronaldo, 
no Grupo Bandeirantes, e 
estou saindo um homem 
muito mais preparado para 
a comunicação”, declarou. 
Ele também agradeceu aos 
colegas de programa e à 
emissora: “Só tenho moti-
vos para agradecer ao Grupo 
Bandeirantes, a todos vocês, 
meus companheiros, à Renata 
Fan, e a todas as pessoas de 
todos os setores da Band 
pelo carinho que recebi ao 
longo desses quase 15 anos.” 
Denilson revelou um pouco 
sobre seus próximos passos: 
“[Agora] vou viver outras expe-
riências. Era o momento de dar 
uma respirada, de pensar um 
pouquinho na vida, de ficar mais 
perto da família. Este segundo 
semestre foi e está sendo 
muito difícil para a minha famí-
lia, mas obrigado de verdade.” 
O comentarista também deixou 
uma mensagem especial ao pre-
sidente da Band, Johnny Saad: 
“E a você que acompanhou o 
Denilson Show, que audiência, 
hein? Um beijo, amo vocês! 
Papai, Johnny, estamos juntos.” 
Denilson se emocionou ao 
relembrar momentos marcan-
tes na emissora e destacou a 
importância de priorizar sua 
família neste novo capítulo de 
sua vida. Agora, ele pretende 
se dedicar a novos desafios 
e aproveitar mais o tempo 
com os seus entes queridos. 
O público, assim como seus 
colegas, certamente sentirá sua 
falta nas telinhas.

Denilson se 
emociona com 
despedida da 
Band após 15 

anos de emissora

Três em cada dez domicílios 
não contam com rede de esgoto

No que diz respeito ao acesso 
à água potável, a Pnad revela 
que, entre 2016 e 2023, o per-
centual de domicílios conec-
tados à rede geral permane-
ceu praticamente estável, de 
85,8% para 85,9%. Em áreas 
urbanas, 93,4% dos domicílios 
eram abastecidos pela rede, 
enquanto em áreas rurais 
esse número era de apenas 
32,3%. O Sudeste lidera com 
91,8% de cobertura, enquanto 
o Norte registra 60,4%. 
A coleta de lixo direto por ser-
viços de limpeza aumentou 
de 82,7% para 86,1% entre 
2016 e 2023. No entanto, 
cerca de 5 milhões de domi-
cílios ainda queimavam lixo, 
principalmente no Norte 
(15,4%) e Nordeste (13,9%). 
Em 2023, o Brasil tinha 77,7 
milhões de domicílios, sendo 
84,6% casas e 15,2% apar-
tamentos. A maioria (89,1%) 
tinha paredes externas de 
alvenaria ou taipa reves-
tida, enquanto 0,5%, ou 360 
mil domicílios, ainda apre-
sentavam condições precá-
rias, com paredes feitas de 
materiais reaproveitados. 
Apesar dos avanços, o econo-
mista da Pnad Wiliam Kratoch-
will destacou que a ampliação 
dos serviços de saneamento 
é lenta e custosa, especial-
mente diante do aumento no 
número de residências nos 
últimos anos.

“AGRO FINANCIA TENTATIVA DE 
GOLPE E ASSASSINATO DE LULA.”

Moraes concede liberdade 
condicional ao ex-deputado 

Daniel Silveira

O ministro Alexan-
dre de Moraes, do 
Supremo Tribunal 

Federal (STF), concedeu liber-
dade condicional ao ex-de-
putado Daniel Silveira, aten-
dendo a uma manifestação 
da Procuradoria-Geral da 
República (PGR). A defesa 
alegou que Silveira cumpriu 
um terço da pena.  
Condenado em 2022 a 8 
anos e 9 meses de prisão 
por estímulo a atos antide-
mocráticos e ataques ao STF, 
Silveira também perdeu o 
mandato, teve os direitos 
políticos suspensos e foi 
multado em R$ 212 mil. Em 
outubro, Moraes autorizou 
o regime semiaberto.  
Na decisão, Moraes afir-
mou que Silveira cumpre 
os requisitos para liberdade 
condicional, mas ressaltou 
a necessidade de cautela. 
Silveira deverá usar tornoze-
leira eletrônica, está proibido 

de deixar o país, acessar redes 
sociais, conceder entrevistas 
e frequentar determinados 
locais, como clubes de tiro 
e boates. Ele também não 
poderá manter contato com 
investigados, incluindo os indi-
ciados na tentativa de golpe 
de Estado.  
A Polícia Federal indiciou o 
ex-presidente Jair Bolsonaro, o 
ex-ministro Walter Braga Netto 
e o ex-ajudante Mauro Cid por 
participação em uma trama 
golpista, além de outras 34 
pessoas, incluindo militares e 
ex-assessores.  
Silveira, que tentou se reele-
ger deputado em 2022 sem 
sucesso, foi preso em 2023 
e transferido para a Colônia 
Agrícola em Magé. Ele virou 
réu em 2021 por atos antide-
mocráticos, incluindo a defesa 
do AI-5 e ataques ao STF. Des-
cumpriu medidas restritivas 
e chegou a resistir ao uso de 
tornozeleira eletrônica.

- Por Amaury Oliveira 

A prisão do general de 4 
estrelas, Walter Souza 
Braga Netto, na sua 

residência em Copacabana no 
sábado (14/12), um dia após dos 
40 anos do ato AI – 5. A prisão do 
general Braga Netto caiu como 
uma bomba no meio militar. As 
novas delações de Mauro Cid, 
ajudante de ordem da presi-
dência no governo Bolsonaro, 
fez com que a policia Federal 
pedisse ao supremo tribunal 
federal a prisão do general. Cid 
relatou as reuniões organizadas 
pelo general Braga Netto, ex 
ministro da casa civil, da defesa 
e vice na chapa presidencial de 
Messias Bolsonaro. O ex. Pre-
sidente, os generais Heleno e 
Braga, são os principais mento-
res do golpe. O ‘’punhal verde 
e amarelo’’ cravado nas costas 
do General Braga pelo coronel 
Mauro Cid abre um prece-
dente na história Brasileira ao 
colocar na cadeia o primeiro 
general 4 estrela.  

Braga Netto foi preso por con-
duta dolosa na tentativa de obs-
truir informações de terceiros 
na investigação em curso para 
punir os mentores, e executores 
do golpe que foi dado em 8 de 
janeiro de 2023. Braga Netto 
está ‘’encarcerado’’ em uma 
suíte na 1ª divisão do exército, 
na Vila Militar que é subordi-
nado ao comando Militar do 
Leste. A prisão especial é uma 
prerrogativa dos militares.
O relato do coronel Cid, em 
uma das reuniões, descreve 
que Braga entregou $100.000 
mil que foi arrecado junto aos 
empresários do Agro Negócios, 
para o major Rafael de Oliveira 
que faz parte dos KIDS PRETOS 
(tropa de elite do exército), com 
o intuito de executar a ação 
para desestabilizar o processo 
democrático da eleição de 2022, 
quando a chapa de Lula e Alck-
min se sagraram vencedora. No 
bojo da ação era para executar 
Lula, Alckmin e Moraes.
Depois do golpe em que Mes-
sias Bolsonaro permaneceria 

na presidência, tendo Braga e 
Heleno no gabinete institucional 
para comandar o País junto com 
o presidente, era o que estava 
sendo planejado. A curto prazo 
seria o golpe dentro do golpe, 
já que Braga e Heleno iriam dá 
as cartas, tirando de Bolsonaro 
o protagonismo de exercer o 
papel de chefe de Estado.
O golpe não se concretizou 
porque o comandante do exér-
cito, general Freire Gomes e 
o brigadeiro Batista Junior, 
comandante da Aeronáutica 
resistiram em não apoiar. Em 
consequência ao ato de patrio-
tismo, suas famílias foram per-
seguidas por ordem de Braga 
Netto. O general quatro estre-
las chegou a falar para colocar 
as cabeças dos dois comandan-
tes para os leões.
A estrutura do Partido Liberal 
também era usada para pla-
nejar e implementar o golpe.
A prisão de Braga Netto acon-
tece no momento que está 
em tramitação no congresso 
a PEC militar.

PAPO RETO SEM MIMIMI

Ataque com faca 
em escola na 
Croácia mata 

criança de 7 anos

Uma criança de sete 
anos foi morta e qua-
tro pessoas ficaram 

feridas em um ataque a faca 
em uma escola de ensino 
básico em Zagreb, Croácia, 
na manhã de sexta-feira (20). 
A ministra da Saúde, Irena 
Hrstic, lamentou o ocorrido: 
"Infelizmente, uma criança 
morreu no local após tenta-
tiva de reanimação". Três crian-
ças e um professor, também 
feridos, foram hospitalizados, 
mas não correm risco de vida. 
O agressor, um ex-aluno 
de 19 anos, tentou suicídio 
após o ataque e foi detido 
pela polícia. Segundo sua 
mãe, ele havia recebido tra-
tamento psiquiátrico e ela 
alertou que ele não estava 
pronto para deixar o hospital. 
O prefeito de Zagreb e minis-
tros visitaram o local, enquanto 
autoridades decretaram luto 
nacional neste sábado (21). 
Um aluno relatou à AFP que o 
agressor invadiu salas de aula. 
À noite, uma vigília foi reali-
zada em homenagem à criança 
morta. Helicópteros e equipes 
de emergência permaneceram 
na escola durante a tarde.



GAZETA RIO10 Estado do Rio de Janeiro, 21, 22 e 23 de Dezembro de 2024 < www.gazetario.com

          

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

OPORTUNIDADES

A PRIO, maior empresa 
independente de 
óleo e gás do Bra-

sil, está com diversas vagas 
de emprego abertas para 
profissionais de diferentes 
áreas. Reconhecida por 
sua inovação e eficiência, 
a companhia oferece opor-
tunidades em um ambiente 
dinâmico e desafiador, ideal 
para quem busca desenvol-
vimento profissional e uma 
carreira sólida no setor.
VAGAS DISPONÍVEIS

ADVOGADO DE ASSUN-
TOS REGULATÓRIOS
Local: Rio de Janeiro, RJ
Exige formação em Direito 
com especialização em 
Direito Regulatório ou áreas 
relacionadas a Petróleo e 
Gás. O profissional repre-
sentará a PRIO em deman-
das regulatórias perante 
órgãos como ANP e Ibama, 
elaborará contratos e pres-
tará consultoria interna.

ANALISTA DE RELAÇÃO 

COM INVESTIDORES
Local: Rio de Janeiro, RJ
Requer formação em Admi-
nistração, Economia ou 
áreas correlatas, experiên-
cia em Relações com Inves-
tidores e inglês avançado. O 
cargo envolve a elaboração 
de materiais de divulgação, 
monitoramento de mercado 
e organização de eventos.

DESIGNER SÊNIOR
Local: Rio de Janeiro, RJ
Exige formação em Design 

Gráfico ou áreas afins, com 
experiência em marketing e 
comunicação. O profissional 
liderará a criação de mate-
riais gráficos e campanhas 
de branding, garantindo a 
consistência da marca.
Engenheiro de Projetos
Local: Rio de Janeiro, RJ
O candidato deve ter gra-
duação em Engenharia e 
conhecimento em metodo-
logias de gerenciamento de 
projetos. Será responsável 
pelo portfólio de projetos de 

desenvolvimento da produ-
ção, alinhamento técnico e 
análise de indicadores.

PARCEIRO DE NEGÓCIOS 
HR
Local: Rio de Janeiro, RJ
Exige graduação em Admi-
nistração, Engenharia ou 
áreas correlatas e expe-
riência em gestão de pes-
soas. O profissional atuará 
em recrutamento, treina-
mento, cultura organizacio-
nal e engajamento.

Como se Inscrever
Os interessados devem aces-
sar o site oficial da PRIO em 
https://prio.gupy.io/, sele-
cionar a vaga de interesse 
e enviar o currículo.
SOBRE A PRIO
Especializada na gestão de 
reservatórios e redesenvol-
vimento de campos madu-
ros, a PRIO combina inova-
ção e segurança, investindo 
na recuperação de ativos 
e no bem-estar de seus 
colaboradores.

PRIO oferece vagas de emprego em 
diversos setores no mercado de óleo e gás!
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As duas escolas 
mais comenta-
das do carnaval 
carioca têm um 

encontro marcado neste 
sábado (21/12). Com a clás-
sica abertura da temporada 
2024/2025 do “Uma Noite no 
Palácio”, a Estação Primeira 

de Mangueira e a Beija-Flor se 
reúnem para esbanjar tradi-
ção e samba no pé e oferecer 
à suas comunidades, além 
dos sucessos já consagrados, 
um “gostinho” do que vão 
levar para a Sapucaí em 2025.
As escolas também vão 
mostrar ao público os hinos 

escolhidos em suas respecti-
vas quadras e que vão repre-
sentar as agremiações no pró-
ximo carnaval. O Palácio do 
Samba estará aberto a partir 
das 22h. Além disso, vão levar 
seus pavilhões e a tradição de 
grandes sambas-enredos do 
carnaval carioca.

O elenco da Verde e Rosa 
apresenta seus grandes 
sambas, incluindo o samba-
-enredo de 2025, “À Flor da 
Terra – No Rio da Negritude 
Entre Dores e Paixões”. No 
próximo ano, a Mangueira 
será a quarta e última escola 
a desfilar no domingo de 
Carnaval.
A escola revela na Marquês 
de Sapucaí uma narrativa de 
forte cunho social, baseada 
na historicidade preta e na 
presença dos povos bantus 
na cidade do Rio de Janeiro. 
Eles representaram a maioria 
dos negros escravizados tra-
zidos ao Cais do Valongo, na 
Pequena África. A Mangueira 
retrata a vivência dessa popu-
lação em toda a cidade, mos-
trando como sua história flo-
resceu e ainda floresce em 
solo carioca.
Depois, é a vez da branco 
e azul de Nilópolis. A Beija-
-Flor leva para a avenida o 
enredo “Laíla de Todos os 
Santos, Laíla de Todos os 
Sambas”, um tributo a Luiz 
Fernando Ribeiro do Carmo, 
mais conhecido como Laíla, 
que foi diretor de carnaval 
da escola. A Beija-Flor será 
a segunda escola de samba 
a desfilar na segunda-feira 
de carnaval, dia 3 de março.

SERVIÇO
Mangueira recebe Beija-Flor 
de Nilópolis
Data e horário: Sábado 
(21/12), a partir das 22h.
Ingressos: Antecipado: 
R$40,00/ No dia: R$50,00/ 
Mesas: R$100,00 (vendas 
durante o evento).
Camarote Lateral: R$1.500,00 
(12 pulseiras).
Endereço: Rua Visconde de 
Niterói, 1072.

Noite de samba 
e tradição 

A entrega do troféu tô na fama que 
premiou os melhores do ano no Wish 

hotel da Bahia foi sucesso absoluto

Na noite de segunda-
-feira (16/12), Salvador 
foi palco de uma cele-

bração memorável que reuniu 
as maiores estrelas da música, 
da política e da literatura bra-
sileira em um super jantar de 
gala onde foi feita a entrega 
do troféu e do prêmio “Tô Na 
Fama” aos melhores do ano 
no sofisticado salão Genaro 
de Carvalho, com um grande 
sucesso de público.
A organização foi do pro-
grama tonafama.ig.com.br da 
Rede Tv, o evento destacou o 
talento, a inovação e o impacto 
cultural dos premiados. Entre 
os grandes nomes da noite, 
foram homenageados ícones 
da música como: Ivete San-
galo, Saulo, Daniela Mercury, 
Larissa Marques, Aila Menezes, 
Amanda Santiago, Maestro 
Luciano Calazans, Edu Casa-
nova, Sarajane, Márcia Freire, 
Carla Cristina, Del Feliz, Luiz 
Caldas, Negra Jhô, o escritor 
Best Seller Pedro B. Fiholly, 
autor do romance “O Segredo 
dos Olhos”; a escritora de 
diversos romances com publi-
cações internacionais, a dra-
maturga Sayonara Salvioli.O 
empresário e professor ati-
vista humanitário Henrique 
Barack Obama (idealizador do 
projeto Pacto Global em prol 
do desenvolvimento humano, 
projeto que cuida da redução 
das desigualdades sociais e 
combate das mudanças cli-
máticas), o chefe renomado 
Renan Ferreira, master chef, 

empresário e presidente do 
centro cultural do afro desen-
volvimentismo Machado de 
Assis. A festa contou com 
diversas outras celebridades 
entre jornalistas, apresenta-
dores de tv e rádio, e diver-
sas celebridades de outros 
segmentos. 
Uma das grandes atrações do 
evento foi a homenagem ao 
Axé Music que transformou 
Salvador e a Bahia em um 
ícone musical global. 
Um dos destaques da premia-
ção dentre vários foi o escri-
tor Pedro B. Fiholly explicar 
como seu primeiro livro atin-
giu a vendagem expressiva de 
mais de 280 mil exemplares, 
momento em que foi aplau-
dido de pé. 
Foi uma festa linda e o evento 
também trouxe como novi-
dade o lançamento do Tatto 
na Fama, o novo reality show 
de tatuagem apresentado por 
Jhonatan Masters. Com a pro-
posta ousada e inovadora, o 
programa promete ser um 
grande sucesso no Brasil, e 
foi recebido com grande entu-
siasmo pelo público presente. 
A festa teve uma apresentação 
impecável de Thiago Miche-
lasi, apresentador do Tô na 
Fama do Rede Tv. A direção 
e produção foi de Reynaldo 
Mascatti. A noite foi uma 
verdadeira consagração ao 
talento e a criatividade, des-
tacando os nomes que fazem 
a diferença e projetam o Brasil 
no cenário global. 

As escadarias do 
Palácio Guanabara, 
sede do Governo do 

Estado do Rio de Janeiro, 
foram palco de um momento 
mágico na noite de quinta-
-feira (19). Crianças desde os 
4 anos até adolescentes de 
18, da Orquestra de Violino 
Rio, apresentaram um con-
certo de violino à popula-
ção. A apresentação, que foi 
preparada pela Abellie Pro-
duções e Eventos, ocorreu 
diante de cenário com mais 
de 350 mil lâmpadas de LED. 
No mesmo espaço, o público 
pode admirar uma árvore de 
Natal interativa acessível - 
projetada para proporcionar 
uma experiência sensorial e 
inclusiva, com elementos que 
estimulam o tato e a audição, 
para que pessoas com defi-
ciência sejam de fato incluí-
dos na celebração.
- As escadarias do Palácio 
Guanabara são um espaço 

aberto muito apropriado 
para esse tipo de evento vol-
tado ao público – comentou 
a violinista e professora do 
grupo, Suray Soren.
Os pequenos músicos esta-
vam empolgados com a apre-
sentação na sede do Governo 
do Rio. Entre eles, Maria 
Isabel Negreiros Finotti, 
de 9 anos, moradora de 
Laranjeiras:
- Foi muito divertido. A 
gente toca com as luzes em 
volta. Achei tudo muito lindo 
- disse.
Já o adolescente Antonio 
Gide, de 17 anos, morador do 
Catete, celebrava o fato de 
ter a oportunidade de tocar 
para quem passava pela rua.
- Acho que essa é uma expe-
riência muito importante, 
bem diferente de tocar em 
um lugar fechado. Fiquei 
muito feliz em poder partici-
par deste evento – ressaltou 
o adolescente.

Palácio Guanabara 
vira palco de concerto 

de violino 

Essa exposição é um 
convite a revisitarmos  
outras exposições que 

aconteceram no Espaço Tra-
vessia ( @espaco.travessia ) , 
que fica no Instituto Municipal 
Nise da Silveira ( @imniseda-
silveira ) e , ao mesmo tempo,  
é o anúncio de  que outras 
estão por vir.  Atravessamos 
com dignidade o caminho dos 
sonhos,  dialogamos com o 
vazio, pedimos um Brazil Deli-
very .  Em tempos sombrios,  
anunciamos a primavera tua 
num grande salão periférico 
. Vimos a arte agonizar  mas 
não morrer e,  apesar de tudo 
, ainda não falamos sobre isso.
 De tudo um pouco é quase 
nada. De pouco um tudo é o 
que fazemos. Criamos com o 
que temos e o que não temos. 
Não se trata  de escassez , 
tampouco de excessos. Se 
trata do que vem de  dentro, 
daquilo que nos afeta , que 
nos atravessa.  Encontros e 
desencontros com nós mes-
mos e com o outro: arte em 
travessia . 

TRAVESSIA não é palavra vã, 
é palavra em movimento, traz 
em si a ideia de deslocamento, 
mudança, viagem, transfor-
mação... E a isso nos propo-
mos - transformar e afetar!
"TRA- VESSIA" forma-se do 
verbo latino " vertere" : o dar 
corpo ao suceder. Ninguém 
parte do nada e, quando nos 
damos conta, mais cedo ou 
mais tarde já estamos no 
movimento. Há quem entenda 
Travessia como a própria cami-
nhada, é caminho que se faz 
andando, onde estaríamos 
sujeitos a todo tipo de sorte 
– “viver é muito perigoso”, já 
dizia Guimarães Rosa. A tra-
vessia então é um entre-lugar, 
não é ponto de partida, nem 
ponto de chegada, é a terceira 
margem, a que nos habita. 
Loucura?! 
Abertura: 21 de dezembro, 
14 h
Local: Centro Municipal de 
Artes Hélio Oiticica (@cma.
heliooiticica )
Rua Luís de Camões, 68, Cen-
tro, Rio de Janeiro

De pouco um tudo - 
arte em travessia 
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  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG GETAFE e MALLORCA se enfrentam nesse 

sabádo (21), às 10h (horário de Brasília), 
no Coliseum Alfonso Pérez (Getafe), pelo 
Campeonato Espanhol. 

Getafe  X Mallorca
DIA DE JOGO

A pesquisa realizada 
pela consultoria 
ERM (Environ-
mental Resources 

Management) e encomen-
dada pelo Terra FC revelou 
que 85% dos clubes da Série 
A do Campeonato Brasileiro 
2024 (17 dos 20) correm 
risco de serem severamente 
impactados por eventos cli-
máticos extremos nos próxi-
mos 10 anos. Esses eventos 
incluem enchentes, inunda-
ções, ondas de calor, quei-
madas e secas, que têm se 
tornado cada vez mais fre-
quentes devido às mudanças 
climáticas e ao aquecimento 
global. A pesquisa alerta para 
a necessidade de ação do 
setor esportivo, que pode 
ser prejudicado pela inten-
sificação desses fenômenos.
A avaliação dos riscos con-
siderou as cidades-sede 
dos clubes e as classificou 
em cinco categorias: muito 
baixo, baixo, médio, alto 
e "sem dados". Os clubes 
enfrentam diferentes níveis 
de risco, com 85% deles em 
alto risco de eventos climá-
ticos severos, como queima-
das e inundações. O impacto 

McLaren

Lando Norris tem contrato 
até 2026, assim como 
Oscar Piastri, cujo vín-

culo foi renovado em 2023. 
Andrea Stella segue como 
chefe da equipe, com Zak 
Brown como CEO. Will Joseph 
e Tom Stallard permanecem 
como engenheiros de Norris 
e Piastri, respectivamente.
FERRARI
Charles Leclerc está vincu-
lado à equipe até 2029. Lewis 
Hamilton, vindo da Mercedes, 
substitui Carlos Sainz e fica 
até 2026. Fred Vasseur lidera 
o time, enquanto Bryan Bozzi 
e Riccardo Adami trabalham 
como engenheiros de Leclerc 
e Hamilton. Loic Serra será o 
novo chefe de engenharia de 
chassi, enquanto Enrico Car-
dile vai para a Aston Martin.
RBR
Max Verstappen tem con-
trato até 2028, e Liam Law-
son estreia como titular, com 
Hugh Bird como engenheiro. 
A equipe enfrenta baixas: 
Jonathan Wheatley vai para 
a Audi, Adrian Newey e Will 
Courtenay seguem para a 
Aston Martin.
MERCEDES
George Russell está em sua 
quinta temporada, com vín-
culo até 2025. Andrea Kimi 
Antonelli, estreante de 18 
anos, substitui Hamilton. 
Peter Bonnington será enge-
nheiro do calouro e chefe de 
engenharia de corrida. Toto 
Wolff lidera a equipe.
ASTON MARTIN
Fernando Alonso e Lance 
Stroll continuam até 2026. 
Andy Cowell assume como 
CEO, enquanto Mike Krack 
segue como chefe de equipe.
ALPINE
Pierre Gasly permanece até 
2026, e Jack Doohan estreia 
com contrato até 2025. Oli-
ver Oakes lidera a equipe, 
com Flavio Briatore como 
consultor.
HAAS
Esteban Ocon e Oliver Bear-
man estreiam na equipe. 
Ayo Komatsu segue na che-
fia técnica.
WILLIAMS
Carlos Sainz e Alexander 
Albon permanecem até 2027 
e 2026, respectivamente, sob 
liderança de James Vowles.
SAUBER
Nico Hulkenberg e Gabriel 
Bortoleto, campeão da F2, 
estão confirmados até 2026. 
Mattia Binotto é o CEO.

Equipes da F1 
2025: veja lista 

completa e 
mudanças 
de nomes

85% dos clubes estão sob alto risco 
de impacto por eventos climáticos 

Flamenguistas se enfurecem após rumores  
de acerto de Andreas Pereira no Palmeiras

Andreas Pereira, meio-
-campista do Fulham, é 
o novo alvo do Palmeiras 

para 2025. O jogador, que já 
teve passagens pelo Flamengo 
entre 2021 e 2022, está em con-
versas avançadas com o clube 
paulista, conforme informações 
do jornalista Fabrizio Romano 
e da reportagem do Lance!. A 
negociação para o retorno de 
Andreas ao futebol brasileiro 
ganhou força, e as partes já 
discutem detalhes, embora os 
valores ainda não tenham sido 

divulgados.
Entre os torcedores do Fla-
mengo, a possível negociação 
gerou reações divididas, espe-
cialmente por conta de seu 
papel controverso na final da 
Libertadores de 2021, quando 
falhou no gol de Deyverson, 
que garantiu o tricampeonato 
do Palmeiras. Nas redes sociais, 
muitos flamenguistas se mani-
festaram contra o acerto entre 
Andreas e o rival.
Revelado nas categorias de base 
do Manchester United, Andreas 

nunca se firmou no time prin-
cipal e foi emprestado diversas 
vezes, incluindo ao Flamengo. 
Em julho de 2022, foi comprado 
pelo Fulham, onde se tornou 
um dos principais jogadores 
da equipe. Na Premier League 
2024-25, o meio-campista já 
balançou as redes duas vezes, 
marcando contra Manchester 
City e Liverpool. Desde sua 
chegada à Inglaterra, ele dis-
putou 97 jogos, com 10 gols 
e 15 assistências, vivendo um 
bom momento no clube.

A Justiça acatou o pedido 
do Vasco e prorrogou por 
mais 30 dias a medida 

cautelar que suspende a exe-
cução de penhoras e bloqueios 
financeiros. A decisão, do juiz 
Paulo Assed Estefan, da 4ª Vara 
Empresarial do Rio de Janeiro, 
passa a valer após o término do 
prazo atual, em 23 de dezembro, 

estendendo-se até 21 de janeiro 
de 2025. A medida faz parte do 
processo de mediação com os 
credores, conduzido pela Fun-
dação Getúlio Vargas (FGV), 
com o objetivo de renegociar as 
dívidas do clube. Esse processo 
busca aliviar o impacto financeiro 
sobre o Vasco, permitindo um 
respiro para a reestruturação 

da instituição. Em carta aberta 
divulgada no final de outubro, 
o clube explicou que a medida 
cautelar é essencial para prote-
ger o Vasco de ações que possam 
prejudicar o processo de recupe-
ração financeira, como penhoras. 
O presidente Pedrinho também 
ressaltou que a medida visa evi-
tar obstáculos à reestruturação.
A petição do Vasco indica 
que o clube já concluiu nego-
ciações com alguns credores 
e está finalizando os acordos 
com a Comissão de Credores do 
Regime Centralizado de Execu-
ções Trabalhistas. Essas ações 
são parte do esforço do clube 
para resolver a situação finan-
ceira e garantir a estabilidade 
necessária para seu futuro.

Justiça acata pedido do Vasco e prorroga 
prazo  de suspensão de penhoras e cobranças

Rayssa Leal tem ano mágico 
com sete notas acima de 9

No skate competitivo, 
alcançar uma nota 
"9 club" é uma das 

maiores conquistas para um 
atleta, representando a exce-
lência em manobras. Rayssa 
Leal, medalhista olímpica em 
Tóquio 2020 e Paris 2024, 
dominou esse feito em 2024, 
atingindo sete vezes a marca 
dos 9 pontos.
O primeiro título do ano
Rayssa iniciou o ano ven-
cendo a etapa de San Diego 
da Liga Mundial de Skate 
Street (SLS). Com o título 
garantido após um erro da 
adversária Chloe Covell, 
Rayssa surpreendeu ao exe-
cutar uma manobra no maior 
corrimão da pista, conquis-
tando um 9 cravado.
Superação no bronze 
olímpico
Nas Olimpíadas de Paris, 
Rayssa enfrentou dificulda-
des nas voltas iniciais, mas 
mostrou resiliência e exe-
cutou manobras excepcio-
nais para garantir o bronze. 

desses eventos vai além da 
infraestrutura dos clubes, afe-
tando a saúde e a segurança 
de atletas e torcedores, além 
de gerar prejuízos financeiros 
e logísticos.
O Grêmio e o Internacio-
nal são exemplos claros dos 
impactos das enchentes, que 
afetaram a logística dos clu-
bes e causaram grandes pre-
juízos. O Grêmio, por exem-
plo, viu seu aproveitamento 
como mandante cair drasti-
camente, enquanto o Inter-
nacional enfrentou perdas 
significativas em patrimônio 
e estrutura. Ambos os clubes 
estão trabalhando para imple-
mentar medidas de prevenção 
e adaptação.
Além disso, o estudo aponta 
que o futebol pode ser impos-
sibilitado dependendo da 
intensidade dos eventos cli-
máticos, e a conscientização 
sobre a crise climática precisa 
ser ampliada. O Terra FC, coa-
lizão que visa mobilizar clubes 
e torcedores em prol da sus-
tentabilidade, destaca que o 
futebol tem o poder de sen-
sibilizar milhões de pessoas 
para a importância de ações 
contra a crise climática.

Na final, conseguiu uma nota 
92,88, subindo ao pódio ao 
lado das japonesas Liz Akama 
e Coco Yoshizawa. Passaporte 
para Paris
A vaga olímpica foi conquis-
tada no Olympic Qualifying 
Series (OQS) de Shangai, na 
China. Rayssa sagrou-se cam-
peã da etapa, liderando o ran-
king mundial e garantindo sua 
presença nos Jogos com uma 
etapa de antecedência.
Campeã mundial absoluta
Em setembro, Rayssa brilhou 
no Mundial de Skate Street 
em Roma. Única finalista não 
japonesa, ela atingiu sua maior 
nota do ano, um impressio-
nante 93,99, na penúltima 
manobra.
A consagração no Super Crown
Encerrando 2024, Rayssa ven-
ceu o Super Crown em São 
Paulo, tornando-se a primeira 
tricampeã da SLS. Após errar 
duas manobras iniciais, conse-
guiu duas notas 9.1 e garantiu 
o título, consolidando um ano 
extraordinário.


